
 
 
 

 
 

 

Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 17. Dezember 2015 

von 

KO Dr. Gerhard Wohlfahrt 

 
 
 
Betreff: Stadtteilmanagement Reininghaus 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 

 

In der Gemeinderatssitzung vom 21. Mai 2015 wurde für Reininghaus die Einrichtung eines 

Stadtteilmanagements beschlossen. In Punkt 2.3.2. des Gemeinderatsstückes wurde festgehalten: „Da bereits 

vorbereitende Planungen für die Entwicklung erster Quartiere und des öffentlichen Raumes gestartet haben, 

soll ein Stadtteilmanagement mit Mitte 2015 die Arbeit aufnehmen, um bereits frühzeitig angrenzende 

AnrainerInnen, UnternehmerInnen und Initiativen einzubinden.  

 

Da dieser Beschluss bis dato noch nicht umgesetzt wurde, stelle ich an Sie folgende Frage: 

 

Wann wird die in der Gemeinderatssitzung vom 21. Mai 2015 beschlossene Einrichtung eines 

Stadtteilmanagements, das die Entwicklung des neuen Stadtteils Reininghaus begleiten soll, 

erfolgen? 

 

 


